

Message d'hommage à l'adjudant Thomas BINDER

A cet instant, débute à Colmar, dans le Haut-Rhin, la cérémonie d'honneurs militaires à la mémoire de l'adjudant Thomas BINDER, présidée par le ministre de l'Intérieur et des Outre-mer. A cette occasion, l'ensemble des agents du ministère se rassemble partout en France pour lui rendre hommage.

Le lundi 29 janvier 2024, alors qu'il participe à un exercice de secours en montagne dans le massif des Vosges à Matzeral, un éboulement se produit et entraîne sa chute. Son corps sans vie est rapidement retrouvé par ses camarades.

Âgé de 43 ans, l'adjudant Thomas BINDER était pacsé et père d'un enfant de 6 ans. Il était affecté au peloton de gendarmerie de haute montagne d'Hohrod depuis septembre 2020 et servait en gendarmerie depuis le 7 décembre 2004.

L'adjudant Thomas BINDER est promu au grade d'adjudant-chef à titre exceptionnel, fait chevalier dans l'ordre national du Mérite, cité à l'ordre de la gendarmerie avec attribution de la médaille d'or de la défense nationale avec palme de bronze et décoré de la médaille de la sécurité intérieure échelon or.

Sa mort illustre le sens du devoir et du sacrifice de ceux qui s'engagent au service de la sécurité des Français.

Nous allons observer maintenant une minute de silence en sa mémoire.